

# Protokoll der Präsidentensitzung des Bezirks Surselva vom 5.2.18 um 20.00 Uhr im Hotel Eden in Ilanz

## Traktanden:

1. Begrüssung und Appell
  2. Protokoll der letzten Präsidentenversammlung
  3. Wahl des Stimmzählers
  4. Statuten
  5. Schiessreglemente
  6. Wahlen
  7. Bezirksschiessen
  8. KSF 2018
  9. Varia
- 
1. Hans Stucki begrüsst alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr. Der Appell wird mittels Präsenzliste durchgeführt. Entschuldigt hat sich Mario Maissen Riein. Hans informiert, dass 2019 das eidgenössische Veteranenschiessen im Albisgüetli stattfindet. Die Organisatoren wünschen, dass sich die Schützen mit ungefährender Anzahl anmelden. Die Liste zirkuliert während der Präsidentensitzung.
  2. Das Protokoll der letzten Präsidentensitzung wird genehmigt.
  3. Als Stimmzähler wird Ivan Caduff gewählt.
  4. Es werden keine Statutenänderungen beantragt.
  5. Die Kategorienbenennung ist noch nicht komplett nach den neusten Regeln umgesetzt. Bei den Jungschützen und Jugendlichen wird die Benennung zu U21 und U15 geändert. Peter benennt die Kategorien um und sendet diese zur Vorbereitung der DV und Genehmigung an Hubert.
  6. Wahlen: Es stehen 5 Ämter zur Wiederwahl. Demissionen sind keine eingegangen. Zur Wiederwahl stehen der Präsident Hans Stucki, die Funktionäre Hubert Tomaschett, Reto Collenberg und als Rechnungsrevisor Andreas Gabriel. Giusep Blumenthal ist im letzten Jahr verstorben, da der Bedarf zur Besetzung des Amtes von Giusep nicht vorhanden ist, bleibt dieses vorerst vakant.
  7. Die Durchführung des Feldschiessens gibt Anlass zu Diskussionen. Es wird seitens BSV geschrieben, dass Anschaffungen wie Drucker und Barcodescanner zu machen sind. Wenn die Erfassung gleich gemacht werden kann wie bisher, dann sind die Vereine bereit das Feldschiessen durchzuführen. Bei allfälligen Anschaffungen stehen einzelne Vereine kritisch der Durchführung gegenüber. Die Bewerbungen der Vereine die sich bisher nicht beworben haben, werden in den nächsten Tagen eingereicht. Laax/Falera bewirbt sich für den Surselvastich-Final am 6.10.18. Die Durchführung des Jungschützenwettschiessen wird noch final diskutiert. Aufgrund des KSF wurde entschieden, dass alle Bezirke ein bestimmtes Kontingent an qualifizierten Gruppen erhält, ohne dass das Wettschiessen vorher geschossen wurde. Somit kann das Wettschiessen auch nach dem KSF geschossen werden. Die in Frage kommenden Vereine stimmen sich untereinander ab. Es wird der 4.8.18 für die Durchführung vorgeschlagen. G10m wird der Bezirkssmatch in Ruschein durchgeführt. Die Durchführung erfolgt wie bisher. Die Bezirksschiessen werden bis zur DV auf der Homepage aktualisiert.
  8. KSF18: Hubert informiert über das Kantonale 18. Bisher haben sich ca. 6900 Schützen angemeldet. D.h. das Kantonale ist zu 99% ausgebucht. G50 sind noch einige Rangeure frei. Bisher haben sich 250 Schützen angemeldet. Insbesondere die Bündner Vereine sind schlecht vertreten. Die Pistolenschützen haben ca. 380 Schützen die angemeldet sind. Hier wird erwartet, dass sich noch rund 500 Schützen anmelden.  
Die nächste Sitzung mit den LOKO's ist in Planung. Jede LOKO kann mit so vielen Funktionären kommen wie sie will. Die Instruktion der Schiesskomptabilität findet voraussichtlich am 8. und 9. Mai statt. Aktuell läuft die Rekrutierung der Helfer im Schiesszentrum. Gesucht wird noch ein Verantwortlicher für das Schiesszentrum, welcher die ganze Zeit zur Verfügung steht und die Schiesskomptabilität führt.

Die durchführenden Vereine schiessen wie angekündigt zwischen den offiziellen Zeiten. Die Waffenkontrolle muss zwingend im Schiesszentrum durchgeführt werden. Alles was ausserhalb der kommunizierten Regeln stattfinden soll, muss bilateral besprochen werden. Hubert versichert aber, dass nach Möglichkeit alle Wünsche erfüllt werden. Auch höherer Gewalt – wie Nebel – wurde Rechnung getragen. Voraussichtlich wird Chur in diesem Fall als Ausweichstand mit 24 Scheiben zur Verfügung stehen.

9. Varia: Hans informiert. Die DV findet am 9.3.18 um 19.30 in Vals statt. Ein Fotograf für die Siegerfotos soll sich melden, damit die Sieger entsprechend gewürdigt werden können. Die Ranglisten der Jahreskonkurrenz sind publiziert. Bisher sind keine Reklamationen entgegenzunehmen. Die Adressen in der VVA sind nach wie vor nicht sehr gut gepflegt. Durch die fehlenden Daten gibt es immer wieder Zusatzaufwand für den Vorstand. Die Verantwortlichen werden gebeten hier nochmal etwas Zeit zu investieren. Hans weist darauf hin, dass die Vereine dafür verantwortlich sind, die Rechnung für Schussgelder dem Bezirk zu stellen. Er bittet die Kassiere die Rechnungen zu stellen, so dass die Beträge nicht nachträglich ausbezahlt werden muss. Zur DV bittet Hans die Vereine die verstorbenen Mitglieder und erwähnenswerte Resultate zu melden.

Der Liegendmatch Alpenarena in Laax findet 2018 nicht statt.

Hubert kann nicht an der DV des Bezirks teilnehmen, deshalb bittet er die Präsidenten an der DV des BSV am 3.3.18 teilzunehmen um entsprechende Informationen abzuholen.

Hans schliesst die Sitzung mit einem Dank an alle Präsidenten und wünscht allen eine gute Heimreise. Er schliesst die Sitzung um 21.25 Uhr.

Der Aktuar

P. Dubler